

très considérable de son saint et illustre patron. Cette relique a été exposée pour la première fois à la vénération des fidèles de St-Boniface, le 2 janvier 1908 en la chapelle des Missionnaires Oblates du Sacré-Cœur et de Marie Immaculée.

† † †

### LE VIÈME CONGRES DES CATHOLIQUES D'AUTRICHE.

Les catholiques d'Autriche ne veulent certainement pas rester en arrière de leurs confrères d'Allemagne dans le mouvement catholique et social. Le rapport qui vient de paraître sur le VIème congrès en est la preuve.

Ce congrès a eu lieu à Vienne, capitale de l'Autriche, du 16 au 18 novembre. Nous tenons à en reproduire les points les plus saillants.

“ Le discours le plus significatif et qui donne en même temps la ligne de conduite que doivent suivre les catholiques de notre pays, a été celui du Maire de Vienne, M. Lueger. En parlant de la question scolaire ( qui, comme on le voit, s'agite partout ), il a dit entre autres choses: “ À Vienne, la question de l'école primaire n'est plus une cause de dissension. Les instituteurs catholiques et les cathéchistes travaillent ensemble, le crucifix a désormais sa place dans l'école et personne n'osera plus l'en enlever. ( Applaudissements )

Mais il nous reste encore autre chose à faire. Il s'agit de nous emparer de l'Université ( Applaudissements prolongés ). Aussi longtemps, que parmi huit professeurs nouvellement nommés, il y aura sept juifs (!) aussi longtemps serons-nous sur le champ de bataille, afin que, parmi huit professeurs il y ait sept chrétiens. En cela aussi nous espérons réussir. ”

Un autre sujet de discussion a été la presse catholique. Comme en bien d'autres pays, les juifs poussés par les loges, sont en possession du plus grand nombre des journaux. Cependant on a pu constater, que le travail sérieux des comités catholiques, formés aux congrès des années précédentes avait déjà été efficace. La presse catholique se répand de jour en jour et les étudiants catholiques s'y intéressent activement.

Il est consolant, sans doute, de voir comme on a compris aussi en Autriche, à la suite des pertes essayées, l'importance de l'école et de la presse catholiques.

Que nous faut-il conclure de tout cela ? C'est que, si la juiverie et la franc-maçonnerie se sont donné le mot de par le monde entier pour détruire l'influence catholique, dans les écoles et par la presse, nous aussi, nous devons prendre une attitude ferme dans le sens contraire.

Il faut s'efforcer de maintenir nos écoles catholiques et de regagner nos droits perdus.